

Den Probeneifer in Elsen erneut deutlich gesteigert

Männerchor zieht erfolgreiche Bilanz des Jahres 2008

Elsen (WV). Der Männerchor Elsen hat eine positive Jahresbilanz gezogen. Als Zeichen der Einsatzbereitschaft nannte der Vorsitzende Norbert Stollmeier beispielhaft den nochmals um 3,5 Prozent gesteigerten Probenbesuch im Durchschnitt aller vier Stimmen.

Dabei war der Wert des Vorjahres schon sehr hoch gewesen. Bezeichnend ist auch, dass fünf Sänger keine der 46 Proben des vergangenen Jahres versäumt haben, drei weitere fehlten nur einmal.

Schriftführer Rudolf Heinemann ließ die Arbeit des Chores im

Jahresrückblick noch einmal lebendig werden: Besonders die beiden großen Konzerte waren Höhepunkte. Aber auch Auftritte bei karitativen Organisationen, eine Sängerfahrt nach Lüneburg sowie Geselligkeit und Unterhaltung hätten das rege Vereinsleben im vergangenen Jahr gekennzeichnet.

Bei den anschließenden Wahlen wurden Gottfried Neuhaus als zweiter Vorsitzender, Rudolf Heinemann als Schriftführer (und in Personalunion als Pressewart), Peter Schöneweis als zweiter Kassierer, Ulrich Leifeld als Gestaltungsfachmann und Adolf Drewniok als Notenwart einstimmig gewählt.

Im Rahmen der Generalversammlung konnte außerdem August Vöcking als Vorsitzender des

Sängerkreises Paderborn-Büren vier Sänger für langjährige aktive Mitgliedschaft in Chören auszeichnen: Josef Stratmann singt seit 60 Jahren in verschiedenen Chören, und für 50 Jahre Sängertätigkeit wurde Franz-Josef Voß geehrt. Beide erhielten neben den entsprechenden Ehrennadeln eine Dankesurkunde des Deutschen Chorverbandes. Mit Peter Schöneweis und Paul Schnelle wurden außerdem zwei Sänger für ihr 25jähriges Engagement in Chören ausgezeichnet.

Der letzte Beschluss der Versammlung beinhaltete eine Anpassung der Jahresbeiträge der aktiven Sänger, damit der Chor für die wieder zahlreichen Projekte der folgenden Jahre verlässlich abgesichert ist.



Foto:
Dieter
Neumann

Auf dem Bild ist der Vorstand abgebildet. Es sind von links: Peter Schöneweis, Gottfried Neuhaus, Chorleiter Alfons Puscher, 1. Vorsitzender Norbert Stollmeier, Franz-Josef Stoiber, Rudolf Heinemann, Adolf Drewniok, Ulrich Leifeld und Willi Wibbeke.